
La ATM de Barcelona nombra a Manuel Valdés nuevo director general

- El exgerente de Movilidad e Infraestructuras del Ayuntamiento de Barcelona, Manuel Valdés, sustituirá a Pedro Torres al frente de la entidad. Torres ha ocupado el cargo durante casi 8 años desde su nombramiento en febrero de 2016.
- El relevo se ha hecho efectivo este 8 de enero de 2024.

8 de enero de 2024- El consejo de administración de la Autoritat del Transport Metropolità (ATM) de Barcelona ha nombrado recientemente a Manuel Valdés nuevo director general de la entidad, en sustitución de Pere Torres.

Manuel Valdés ha trabajado 17 años en el Ayuntamiento de Barcelona y ha ocupado varios cargos relacionados con el ámbito de la movilidad y las infraestructuras. En el año 2006 fue nombrado director de Infraestructuras por el alcalde Joan Clos. En 2013, durante el gobierno de Xavier Trias, ejerció como gerente adjunto de Infraestructuras y Coordinación Urbana. Con el mandato de Ada Colau, ocupó el cargo de gerente de Infraestructuras y Movilidad, funciones que desarrolló hasta la llegada a la alcaldía de Jaume Collboni el pasado mes de junio. Desde el mes de noviembre y hasta su nombramiento al frente de la ATM, Valdés ha trabajado como consultor estratégico de movilidad, infraestructuras y servicios.

Entre los principales proyectos estratégicos de movilidad impulsados durante su etapa en el consistorio, destacan la puesta en marcha de la T-usual y la T-casual en 2019, coincidiendo con su etapa como vocal del propio consejo de administración del ATM entre 2018 y 2023. También ha participado activamente en el impulso de la conexión del tranvía por la Diagonal, la implantación de la Nueva Red de Bus o la ZBE Rondes de Barcelona, así como la construcción y gestión del túnel de Glòries y la puesta en marcha del proyecto de las Supermanzanas y Ejes Verdes de Barcelona.

Valdés es Doctor Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la ETSECCPB (UPC) en 1997 y Graduado del Programa de Alta Dirección de Empresas (PADE) por IESE en 2010. Ha combinado su actividad profesional con la docencia en la Escuela de Caminos de la UPC y actualmente es profesor en la Escuela de Movilidad Sostenible y el posgrado Facility Management de la Escuela SERT del Colegio de Arquitectos de Cataluña.

■ Comunicado de prensa

El consejo de administración ha agradecido la labor cumplida por Pere Torres al frente de la ATM en unos años especialmente complejos en el transporte público por la afectación de la pandemia de COVID-19. Una tarea entre la que destaca: la puesta en marcha y el despliegue de la T-mobilitat en toda el área de Barcelona; la conexión del tranvía por la Diagonal; el impulso de la política tarifaria social y la apuesta por la sostenibilidad medioambiental contenida en los planes directores de la ATM como el Plan Director de Infraestructuras 2021-2030 y el Plan Director de Movilidad 2020-2025 realizados.

Torres es Licenciado en Ciencias por la Universidad Autónoma de Barcelona y ambientólogo. Su trayectoria profesional ha estado vinculada a la administración pública catalana en los siguientes períodos. De 1991 a 1993, fue secretario del Consejo Interuniversitario de Cataluña; de 1995 a 2000, ocupó el cargo de director general de Planificación Ambiental; de 2000 a 2003 fue secretario de Planificación Territorial; de 2013 a 2016 fue secretario de Empresa y Competitividad del Departamento de Empresa y Empleo y desde entonces hasta ahora ha sido director general de la ATM de Barcelona.